

Primera vez en años que no me enfermaba

Desde hace cinco años sufro de una alergia a los químicos que trae el azúcar refinado. Si por error ingiero algo más de...

28/08/2017

Desde hace cinco años sufro de una alergia a los químicos que trae el azúcar refinado. Si por error ingiero algo más de 6 gramos, al día siguiente, me da una fuerte cefalea con el peligro de seguirse unas

pequeñas isquemias, y en general, durante tres días no puedo trabajar por el malestar.

Cenando con mi familia, comí, sin saber, una preparación que contenía una buena cantidad de azúcar.

Cuando me enteré de que tenía azúcar, inmediatamente pedí a Dora del Hoyo que no me diera esa cefalea para poder trabajar al otro día.

Amanecí perfecta. Era la primera vez en 5 años que no enfermaba. Doy gracias a Dios porque a través de su sierva Dora del Hoyo me concedió ese favor.

G. I. R. L.